

Martes 21 de junio de 2016

EL ECONOMISTA <sup>mx</sup>

## Niegan 50 entidades financieras pagos relacionados con los Panama Papers

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que 50 instituciones financieras respondieron que no tienen en sus registros información de operaciones realizadas por los contribuyentes ligadas a los Panama Papers, al presentar el segundo informe de acciones sobre este caso. En mayo, la autoridad fiscal informó que solicitó información a 70 instituciones financieras y a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, con el fin de conocer si los sujetos involucrados realizaron pagos bajo el esquema de Pago Anónimo, durante el periodo comprendido del 1 de enero del 2010 al 31 de diciembre del 2014.

El Financiero

## Registra gasto del gobierno primera caída en 12 años

En el primer trimestre de este año el consumo de gobierno cayó por primera ocasión en poco más de 12 años y restó dinamismo al crecimiento económico. Este indicador disminuyó 0.3 por ciento anual en las cifras ajustadas por estacionalidad, la primera desde el cuarto trimestre de 2003, según cifras del INEGI. El reporte de Oferta y Demanda Global de Bienes y Servicios detalla que el consumo del gobierno restó 0.1 puntos al crecimiento del PIB en el primer trimestre de este año, que fue de 2.6 por ciento. Entre los componentes de la demanda, el consumo privado, pese a describir su menor crecimiento en tres trimestres, avanzó 2.9 por ciento anual y fue el principal motor del PIB, ya que contribuyó con 2.2 puntos.

REFORMA

## Rebasan deudas ingresos estatales

El endeudamiento de varias entidades del País ha puesto una presión sin precedentes sobre sus finanzas y ello queda en evidencia al comparar las deudas con sus ingresos propios, según datos de la Comisión Nacional para la Armonización Contable (Conac). El Estado de Michoacán es la entidad más presionada financieramente por su deuda, que asciende actualmente a 17 mil millones de pesos, según los registros de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), pues ésta es mil 554 por ciento superior a los ingresos propios que recauda.

“Trabajo pesado es por lo general la acumulación de tareas livianas que no se hicieron a tiempo”  
*Henry Cooke*

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

18.65

Euro

21.13

ComUniCCo  
Financiero

IMC



Martes 21 de junio de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015.



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



## NOTAS FISCALES:

SEGOB / Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de índole Penal



Opinión consultiva sobre derechos de las personas jurídicas en el sistema interamericano de derechos humanos



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 17 de junio de 2016



## MILENIO

### Pronósticos en torno al "brexit" favorecen al peso

El tipo de cambio inició la semana con una apreciación y dejó atrás las cotizaciones superiores a 19 pesos por dólar observadas en jornadas anteriores, favorecido porque algunas encuestas apuntan a una menor preferencia de los votantes para que Reino Unido salga de la Unión Europea, aunado a que los precios del petróleo mostraron una tendencia positiva por el debilitamiento de la divisa estadounidense. No obstante, hasta no conocer el resultado del referendo de Reino Unido, programado para el próximo jueves, la incertidumbre por la permanencia de esa nación en la Unión Europea.

## EXCELSIOR

### Por primera vez en 78 años y con ganancias opera primera petrolera privada

Por primera vez en 78 años, una empresa privada comenzó a producir y comercializar hidrocarburos mexicanos, como parte de la implementación de la Reforma Energética y los resultados de la Ronda Uno de licitaciones. Se trata de la canadiense Renaissance Oil Corp., que en diciembre pasado, durante el proceso de la fase tres, se adjudicó tres campos maduros ubicados en Chiapas y Tabasco. Luego de firmar los contratos correspondientes con el gobierno federal el 10 de mayo pasado, la empresa comenzó con la extracción de hidrocarburos, la cual ya alcanzó los mil 700 barriles de petróleo crudo equivalente por día.

## La Razón

### SCT da 7 mmdp a CDMX para Tren México-Toluca

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) realizó un Convenio de Coordinación con el gobierno de la Ciudad de México con la intención de reasignar siete mil 386 millones de pesos de recursos presupuestarios federales para la construcción del tercer tramo del Tren Interurbano México-Toluca, el cual va desde Santa Fe a Metro Observatorio. El convenio estipula que la SCT definirá la aplicación de dichos recursos, precisará los compromisos sobre la obra, por ambas partes (gobierno local y federal), y establecerá los mecanismos para la evaluación y control de su construcción y operación. Según los datos publicados en el Diario Oficial de la Federación, dicho tramo, llamado "Túnel-Metro Observatorio" suma casi 17 kilómetros de longitud y va de kilómetro 40.8 al 57.7 de la obra de doble vía.

Martes 21 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

## Habitantes de CDMX trabajan más que en Nueva Dehli, Bogotá, París y Moscú

Los habitantes de la Ciudad de México son de los que más horas trabajan por semana, de acuerdo con un estudio publicado por la firma Expert Market. En la CDMX se trabaja un promedio de 43.5 horas semanales, un 16.3% más que el resto del mundo. Al año, los capitains laboran 2,260.9 horas, y tienen 17.3 días libres al año. La Ciudad de México solamente es superada por Hong Kong (China) y Mumbai (India), con 50.1 horas semanales (2,606 horas anuales) y 43.8 horas semanales (2,276.6 al año), respectivamente. El Top 10 incluye a Nueva Delhi (India), Bangkok (Tailandia), Dubái (Emiratos Árabes Unidos), Nairobi (Kenia), Taipéi (Taiwán), Yakarta (Indonesia) y Bogotá (Colombia).

GrupoFórmula

## Once personas pagan a SAT arriba de 400 mdp por investigación Panama Papers: Núñez

Aristóteles Núñez, jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), dijo que derivado de las cartas invitación y las auditorías, hoy se tienen ya 18 declaraciones complementarias con pagos de 300.9 millones de pesos asociados a 10 contribuyentes; y adicionalmente otro que tendrá que pagar en parcialidades 104.7 millones de pesos, esto derivado de las investigaciones por los Panama Papers. "Nosotros emitimos un primer reporte de avance el día cinco de mayo donde se habían a 33 sujetos, en este reporte que se publicó el día sábado por la noche en el portal del SAT se hace mención a 311 sujetos en virtud de la publicación que hizo el Consorcio Internacional de Periodistas el día nueve de mayo.

Noticias MVS

## Mercados internacionales del 21 de junio

Las principales bolsas europeas cayeron este martes tras las fuertes ganancias de la víspera, cuando se dispararon los temores sobre la posible salida de Gran Bretaña de la Unión Europea (UE). El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, bajaba a las 08:21 horas de Londres 0.51 por ciento para ubicarse en 337.16. *A continuación la apertura de las principales bolsas europeas: BOLSA ÍNDICE APERTURA PUNTOS PORCENTAJE:* Londres FTSE-100 6,163.15 -40.85 -0.66%

París CAC-40 4,322.14 -18.62 -0.43%.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(20/06/16)	3.75
TIIE 28 (20/06/16)	4.1091
TIIE 91 (20/06/16)	4.2138
TIIE 182 (15/06/16)	4.4318
CETES 28 (14/06/16)	3.83

#### Reservas internacionales (mdd)

(10/06/2016) 177,371.2

#### Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente	2.93

#### Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente	0.21

UDIS (21/06/16) 5.412378

\* WWW.BANICO.ORG.MX





Martes 21 de junio de 2016



## Mercados de México ganan mientras sube respaldo a que Gran Bretaña permanezca en UE

Los mercados de México avanzaron el lunes al crecer el apoyo a la campaña para que Gran Bretaña permanezca en la Unión Europea en un crucial referendo que se realizará el jueves. Con un mayor apetito global por activos considerados riesgosos, el dólar se replegó después de que algunas encuestas de opinión publicadas el fin de semana mostraron un cambio en la intención de los votantes hacia un rechazo al llamado "Brexit". \*La moneda cerró en 18.6525 por dólar, con un alza del 1.02 por ciento ó 19.25 centavos, frente a los 18.845 pesos del precio referencial de Reuters del lunes.



## Seguidores de la CNTE en Nochixtlán no iban armados: Sección 22

Eligio Hernández, vocero de la sección 22 de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), afirma que los maestros y padres de familia que estuvieron en el bloqueo en Nochixtlán, Oaxaca, no iban armados. En entrevista con Carlos Loret de Mola, en Primero Noticias, el vocero de la sección 22 negó que usen armas en sus manifestaciones y sostiene que su lucha siempre ha sido "civil y pacífica". Agregó que las personas que llegaron armadas fueron los policías. Eligio Hernández reportó 10 muertos por los hechos violentos en Nochixtlán, Oaxaca. Afirmó que una de las víctimas es maestro.



## Remanentes de Danielle causarán lluvia en centro del país

Degradada como depresión tropical, los remanentes de Danielle se disipan en tierra, sobre el estado de Hidalgo, generando potencial de intervalos de chubascos fuertes con tormentas puntuales muy fuertes en San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla y Veracruz, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). De acuerdo con las condiciones actuales, el fenómeno climático se ubica en tierra a 15 kilómetros al nor-noroeste de Ixmiquilpan, Hidalgo, y a 60 kilómetros al norte de Tula, se desplaza al oeste-suroeste a 20 kilómetros por hora (km/h), con vientos sostenidos de 35 km/h y rachas de 55 km/h.

